

Los rectores arropan a la universidad pese a las "irregularidades" - El Mundo - 12/04/2018

Los rectores arropan a la universidad pese a las «irregularidades»

La Crue no hace autocrítica ni propone medidas para evitar que se repitan casos como el de Cifuentes

OLGA R. SANMARTÍN MADRID

Un folio de tan sólo cara y media es todo lo que ocupa el informe de los dos observadores externos de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (Crue) que supervisaron la investigación abierta el 21 de marzo por la Universidad Rey Juan Carlos (URJC) en relación al máster de Cristina Cifuentes.

En él no despejan ninguna duda sobre el caso, más allá de recalcar, casi como si fuera una excusa, que durante la misma no se aportaron algunos documentos solicitados ni se tomó declaración a los principales implicados debido a que el expediente se remitió el día 6 a la Fiscalía.

Los observadores comparecieron ayer para explicar el procedimiento, pero nada de él revelaron. La Crue se escudó en que el caso está en manos de la Justicia y aprovechó la rueda de prensa para defender la «honorabilidad» y el «buen nombre» de la Rey Juan Carlos sin casi hacer autocrítica ni proponer ninguna medida para evitar que haya más casos como el de Cifuentes. El argumento de los rectores en su primera valoración conjunta sobre este asunto es que se trata únicamente de «un hecho concreto» en una institución que forman miles de personas.

«Los títulos de la Universidad Rey Juan Carlos tienen el mismo prestigio que el de otras universidades», se empeñó Roberto Fernández, el presidente

del organismo que defiende los intereses de 50 campus públicos y 26 privados. Pero, a la vez, reconoció la existencia de «graves irregularidades» relacionadas con el título de la presidenta madrileña.

«No aparece el acta, no parece que las notas fueran correctas, no aparece el trabajo de fin de máster, no parece presuntamente que se hiciera la defensa del trabajo... Si ese conjunto de hipótesis se confirmara, estamos ante una muy grave irregularidad universitaria», apuntó.

Fernández dijo que Cifuentes debe dimitir si no acredita con las debidas pruebas que ha cursado el posgrado. No pidió la dimisión del rector de la URJC, aunque dijo que se precipitó en sus primeras declaraciones. La Crue no puede tomar

PSOE y Podemos dicen que «se ha puesto de perfil» con «tibias» explicaciones

ninguna acción disciplinaria contra él, ni contra el director del máster, ni contra la universidad porque es una asociación privada y no tiene «ninguna atribución en ese sentido». El PSOE consideró «tibias» todas estas explicaciones, mientras que Podemos consideró también que la Crue «se ha puesto de perfil y no se moja».